

Kapolresta Cirebon Pimpin Sertijab Para Kasat hingga Kapolsek Jajaran

Panji Rahitno - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 10, 2024 - 21:36



KAB. CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, memimpin upacara serah terima jabatan (sertijab) para Kasat hingga Kapolsek jajaran, Sabtu (10/8/2024). Upacara sertijab tersebut berlangsung di Lapangan Apel Mapolresta Cirebon.

Adapun sejumlah jabatan di lingkungan Polresta Cirebon yang melaksanakan sertijab diantaranya Kasat Reskrim dari KOMPOL HARIO PRASETYO SENO,

S.H., S.I.K., M.M., kepada KOMPOL SISWO DE CUELLAR TARIGAN, S.H., S.I.K., M.M.

KOMPOL HARIO PRASETYO SENO, S.H., S.I.K., M.M. diangkat Dalam jabatan baru sebagai KANIT 3 SUBDIT 4 DIT RESKRIMUM POLDA JABAR, sedangkan KOMPOL SISWO DE CUELLAR TARIGAN, S.H., S.I.K, M.H. sebelumnya menjabat KAPOLSEK SUMUR BANDUNG POLRESTABES BANDUNG.

Selain itu, Kasat Binmas diserahkan dari AKP NANI KUSMAYATI, S.H., M.H., kepada KOMPOL EDI BARYANA, A.Md. Selanjutnya AKP NANI KUSMAYATI, S.H., M.H., menempati jabatan Kapolsek Losari yang sebelumnya diduduki KOMPOL EDI BARYANA, A.Md.

Kapolsek Sedong juga diserahkan dari KOMPOL UJANG SARIFUDIN, S.H., kepada IPTU USMAN, S.H. yang sebelumnya menjabat PS. Kanit Reskrim Polsek Gempol. KOMPOL UJANG SARIFUDIN, S.H., akan menempati posisi Analis Kebijakan Pertama Bidang Ops Polresta Cirebon.

Jabatan Kapolsek Beber diserahkan dari AKP EDDIE MULYONO, S.H., kepada AKP MOCHAMAD ACHIR, S.H., Kapolsek Waled dari AKP KENTAR BUDI SEDIYONO, S.H., kepada IPTU MOCHAMAD FADHOLI, S.H., Kapolsek Plered dari AKP UTON, SUHARTONO, S.H., kepada AKP KENTAR BUDI SEDIYONO, S.H., dan Kapolsek Pangenan dari AKP SUKENDRI kepada AKP ABDUL MAJID, S.H.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni S.I.K, S.H, M.H, menyampaikan, mutasi jabatan di tubuh Polri merupakan hal biasa untuk meningkatkan kinerja personel. Menurutnya, mutasi juga menjadi kesempatan bagi personel Polri untuk menjalankan tugas-tugas di lini lainnya.

"Mutasi ini dalam rangka tour of duty dan area, sehingga diharapkan meningkatkan kinerja personel Polri sebagai jenjang pembinaan karir. Sehingga mutasi semacam ini merupakan hal biasa," ujar Kombes Pol Sumarni S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengatakan, seluruh personel Polri harus siap mengemban segala bentuk penugasan di semua lini yang membutuhkan. Tak terkecuali para Perwira yang harus selalu siap apabila suatu saat nanti dipindahtugaskan ke daerah.

"Mutasi ini alami dalam tubuh Polri untuk penyegaran, promosi, sekaligus meningkatkan performa Polri, khususnya Polresta Cirebon," kata Kombes Pol Sumarni S.I.K, S.H, M.H.

Pihaknya berharap, para personel yang menempati jabatan baru dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan dapat terus melindungi, melayani, serta mengayomi masyarakat di wilayah hukum Polresta Cirebon.